

# LA TASA DE REINFECCIÓN POR VHC ES ELEVADA EN EUROPA EN INDIVIDUOS COINFECTADOS CON VIH/VHC Y PREVIAMENTE TRATADOS CON ÉXITO FRENTE AL VHC

10/08/2019 por webmaster

Amele S. et al han presentado recientemente en la décima conferencia de la Sociedad Internacional de Sida (IAS) celebrada en julio de 2019 en México datos en relación con la frecuencia de reinfección por el VHC en pacientes coinfectados con VIH/VHC y previamente tratados con éxito frente al VHC.

En la cohorte EuroSIDA, los autores observaron que los pacientes coinfectados por VIH/VHC y que 'aclararon' el VHC tras tratamiento presentaron una tasa de reinfección en los primeros dos años del 13%. Los autores incluyeron 585 pacientes coinfectados que completaron tratamiento frente al VHC obteniendo respuesta viral sostenida con criterios de curación. Todos los pacientes fueron seguidos durante al menos 24 meses. Durante el seguimiento se observaron 13,3% de reinfecciones. Los porcentajes de reinfección fueron significativamente mayores en hombres que en mujeres (15% vs 7.6%;  $p < 0.05$ ) y mayores, pero no significativamente, en hombres que tienen sexo con hombres (HSH) en comparación con personas que se inyectan drogas (PID) 16.4% vs 13.5%;  $p = 0.14$ ).

Datos relativos a las reinfecciones por VHC fueron motivo de una noticia previa en esta página con fecha 04/09/2018. Las reinfecciones por VHC constituyen un importante problema de salud pública y muestran el mantenimiento de las conductas de riesgo. Es necesario reforzar los programas de prevención.

Amele S et al. HCV reinfection among HIV/HCV co-infected individuals in Europe. 10th IAS Conference on HIV Science (IAS 2019), July 21-24, 2019, Mexico City. Abstract WEAB0303